



## Lundi 1er avril 2019

publié le 01/04/2019

---

Après un long voyage, tout le monde est arrivé à bon port à Cardiff et dans les familles. Les élèves avaient hâte de faire la connaissance de leur famille hôte !

Le trajet en bus s'est bien déroulé, ainsi que la traversée en ferry.

La journée à Bath a été ensoleillée et instructive, avec la visite des bains romains et du musée du costume, et les élèves ont pu profiter d'un temps libre.

Demain, beaucoup moins de car puisque nous restons à Cardiff !

Pour information, pour me joindre sur le téléphone portable de l'agence n'oubliez pas de faire le 0033 ou +33 avant le numéro :

0033 6 02 10 50 59

Je vous rappelle que ce numéro est réservé aux urgences.

Aujourd'hui, je n'ai pas pu laisser de message sur la messagerie vocale car l'enregistrement semble ne pas se faire.

Je tâcherai de résoudre le problème demain !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**